



Freirina se une en jornada contra la violencia escolar

La comunidad educativa de Freirina participó en el hito “Presente contra la Violencia”, reafirmando el compromiso por construir escuelas más seguras y libres de agresión.

Freirina vivió una jornada significativa en la Escuela Alejandro Noemí Huerta, donde autoridades, docentes, estudiantes y la comunidad escolar participaron en el hito “Presente contra la Violencia”, una instancia que busca fortalecer la convivencia y garantizar espacios educativos seguros.

El Seremi de Educación de Atacama, Miguel Salamanca Manrique, destacó la importancia de involucrar a las y los estudiantes en la reflexión sobre la violencia en los entornos escolares. Tras visitar un cuarto año básico, señaló que

“quedé gratamente complacido por las opiniones y las intervenciones que tuvieron frente a la temática, a través de un video que permitió identificar cómo se evidencian los distintos tipos de violencia entre amistades”. Salamanca recaló además que esta actividad permitirá consolidar escuelas más seguras y protegidas, enfatizando el compromiso de toda la comunidad educativa.

Por su parte, el Seremi de Gobierno, Sebastián Fergadiotti López, reforzó el mensaje del Ejecutivo, subrayando que la prioridad es garantizar que los espacios educativos sean seguros y acogedores.



“Como gobierno hemos sido enfáticos en hacer un llamado a toda la comunidad educativa para que tengamos salas de clases, recreos y cualquier espacio que sea cómodo y amigable para cada estudiante”, indicó.

El director ejecutivo del Servicio Local de Educación Pública Huasco, Javier Obano

Sandoval, valoró la jornada como un paso clave para generar conciencia sobre los espacios escolares, indicando que

“los niños identifican los lugares más seguros o menos inseguros dentro de su escuela. Esto nos invita a reflexionar y a intencionar un trabajo real que fortalezca los espacios educativos para que sean seguros para todos”.

La directora de la Escuela Alejandro Noemí Huerta, Gemma Díaz Araya, destacó la relevancia de que el establecimiento sea sede de esta actividad, subrayando que

“es muy significativa porque los niños nos entregan datos sobre cómo debe-

mos afrontar ciertas situaciones”. Han participado todos excelentemente, y esperamos que esta experiencia nos dé los insumos para seguir trabajando por una escuela sin violencia”.

En tanto, la profesora jefe de quinto año básico, Valentina Estefani, resaltó el impacto positivo de la jornada en el aula.

“Estoy súper agradecida por esta instancia, porque permite a mis estudiantes expresarse, reflexionar sobre actitudes en sala y contribuir a un buen clima escolar, indispensable para lograr aprendizajes de calidad”, afirmó.

